

Melilla, cuna del diálogo religioso



Escrito por Andrés Moraga

JUEVES, 24 DE SEPTIEMBRE DE 2009



Las autoridades de la ciudad estuvieron presentes en la inauguración de la actividad.

El Palacio de Exposiciones y Congresos de la ciudad ha sido el lugar escogido en la jornada de ayer para la presentación del 1º Congreso de Interculturalidad y Diálogo Interreligioso de Melilla'.

Este evento, que comenzó oficialmente sobre las 17:00 horas, contó con la presencia de diversas autoridades entre las que se encontraban el delegado del Gobierno en Melilla, Gregorio Escobar, el delegado del rector de la Universidad de Granada en Melilla, Sebastián Sánchez, el decano de la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de Granada en el Campus de Melilla, Juan Granda, el viceconsejero de Presidencia de la Ciudad Autónoma, Mimoun Mehamed, así como el vicario episcopal de la ciudad, Juan Manuel Barreiro López, y diversas personalidades de las demás religiones.

Entre los asistentes se encontraron además el anterior vicario de la diócesis, Manuel Jiménez Bárcenas.

Durante el acto de presentación, el director académico de las jornadas, Daniel Cerván, profesor de Teología de la Universidad de Granada en Melilla, destacó la labor desempeñada por cada uno de los responsables y máximas autoridades religiosas de la ciudad por hacer posible la celebración de este congreso, puesto que a su juicio, la buena aceptación en algunos de los casos, unidos a la diligencia en las propuestas y en el acierto de éstas, han hecho que el primer congreso que intenta acercar las posturas de las religiones existentes en Melilla, sea posible.

Así, Cerván hizo una breve exposición del significado de cada una de las palabras que contienen el título de la actividad, incidiendo, sobre todo, en la interculturalidad que se resume fundamentalmente en la distinta percepción de formas de vida o de costumbres, lo que hace que el individuo de cada cultura, las interprete de otro modo.

En cuanto al diálogo interreligioso, el director académico expuso que para muchos ciudadanos la religión es más que una manifestación de unas creencias concretas que forman parte de una cultura, ya que incide en aspectos más personales.

Programa

'Los Fundamentos teológicos del respeto a las otras religiones' serán abordados en el día de hoy.

Isa Simón García, licenciado en Teología Islámica y Árabe por la Universidad de 'Umm Al-Qura' de la Meca será el encargado de hablar sobre 'Los Fundamentos teológicos presentes en el Corán para una convivencia pacífica'.

Esta ponencia dará paso al 'Respeto a las otras religiones en la tradición judía', finalizando la charla denominada 'La Teología del aprecio: el cristianismo y las religiones' impartida por José Luis Sánchez Nogales, catedrático de Filosofía de la Religión y consultor del Pontificio Consejo de la Santa Sede para el Diálogo Interreligioso, el turno de las conferencias, ya que la tarde estará dedicada a foros y a mesas redondas sobre la temática.

 [Add as favourites](#) (2) |  [Cite este artículo en su sitio](#) | Views: 51

Sea el primero en comentar el artículo



Escribir Comentario

Por favor, mantenga el tópico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.

Lenguaje inapropiado será borrado.

Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.

Aségurse de "Recargar" la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de clicar "Enviar", en caso de haber ingresado un código incorrecto.

Nombre:

BBCode: 

Últimas Noticias

Más Visitado

- [La UD Melilla logra un buen triunfo ante el Sangonera por 2-1](#)
- [Sentido homenaje a Eladio Algarra, lleno de versos Melilla, cuna del diálogo religioso](#)
- [Los melillenses desarrollarán su creatividad en 'Melilla es Arte'](#)
- [Los Centros de Salud acogerán un estudio sobre violencia de género](#)

Últimos Comentarios

